

Communiqué Pour diffusion immédiate

Lancement du site Web de l'Office Canadien de promotion et de recherche pour le porc

Le 12 Février, 2021 OTTAWA – Les éleveurs de porcs dans l'ensemble du Canada se réjouissent de la création de l'Office canadien de promotion et de recherche pour le porc (CPRP) en novembre et nous sommes maintenant heureux d'annoncer le lancement de son site web.

« L'Office sera un mécanisme important pour les éleveurs. Il facilitera une plus grande collaboration au sein de la chaîne de valeur grâce à un nombre accru d'activités relatives à la recherche et à la promotion. Le secteur sera ainsi en mesure d'améliorer sa croissance et sa compétitivité à long terme, a déclaré Rick Bergmann, président du Conseil canadien du porc (CPC). J'aimerais remercier la ministre Bibeau d'avoir défendu cette initiative et d'avoir mis sur pied cet office. »

Nous espérons que vous apprécierez notre nouveau site <u>web officiel</u> et nous nous réjouissons de vos commentaires. Pour toutes suggestions, questions, commentaires veuillez nous contacter.

Christine Stewart – Gestionnaire des communications Canadian Pork Council 613-449-6922 (cell) stewart@cpc-ccp.com